

Lebensfreude vermitteln

Wir möchten Seniorinnen und Senioren ein möglichst selbstständiges Leben bieten. Wir wollen Mobilität, Aktivität und Lebensfreude vermitteln. Unser Pflegepersonal ist qualifiziert und den Menschen zugewandt. Die Einrichtung strahlt Wärme, Herzlichkeit und ein behagliches Ambiente aus. Sowohl zu Seniorinnen und Senioren als auch zu Angehörigen, Freunden und Partnern pflegen wir ein vertrauensvolles Verhältnis. Zufriedene Bewohnerinnen und Bewohner machen uns glücklich.



Wir pflegen den Menschen
mit Herz und Zuneigung



CD
CASA DORO



Betreutes Wohnen
Tagespflege
Verhinderungspflege
Ambulante Pflege
alle Pflegegrade

Haus am
Schirnitzbach

Haus am Schirnitzbach
Hinter dem Kloster 12
95478 Kemnath
Tel.: 09642 69990-0
kemnath@casadoro.de
www.casadoro.de

Haus am
Schirnitzbach

Selbstbestimmt und sicher versorgt

Maßgeschneiderte Pflegeversorgung bedeutet für uns, selbstbestimmt in der eigenen Wohnung leben und gleichzeitig sicher versorgt sein. Für das Haus am Schirnitzbach in Kemnath bedeutet dies: Komfortable Senioren-Appartements und eine umfassende Tagespflege. Die ambulante Pflege ist frei wählbar. Sicherheit für unsere Bewohnerinnen und Bewohner ist garantiert – sowohl über einen Hausnotruf als auch über eine nächtliche Pflegekraft in der Einrichtung.



Das Haus

Das CASA DORO Haus am Schirnitzbach in Kemnath ist im Jahr 2018 eröffnet worden und umfasst 48 Einzimmer-Appartements, die bei Bedarf miteinander verbunden werden können – ein ideales Angebot für Paare. Die Einrichtung ist in eine großzügige Gartenanlage eingebettet. Das Haus ist selbstverständlich komplett barrierefrei und seniorengerecht angelegt, Aufzüge sind vorhanden. Bis in die Kemnather Innenstadt mit Apotheken, Arztpraxen, Friseuren, Geschäften und Cafés sind es nur wenige Gehminuten.

Der Ort

Das CASA DORO Haus am Schirnitzbach liegt in der Gemeinde Kemnath, in der Oberpfalz. Der 5500-Einwohner-Ort gehört zum Landkreis Tirschenreuth und befindet sich 30 Kilometer östlich von Bayreuth. Kemnath liegt landschaftlich bezaubernd am Fuße des Steinwaldes und angrenzend an zwei Naturparks. Die Vulkankegel dominieren die Kulisse. Überregional bekannt sind Oldtimertreffen und Passionsspiele. Umliegende Städte wie Weiden, Marktredwitz und Pegnitz sind mit dem Bus in circa einer Stunde, mit dem Auto in weniger als einer halben Stunde erreichbar.



© Foto: Stadt Kemnath